

# Radwanderung MTB 261

## Auerbacher Höhenradweg

| Kurz-Beschreibung  |
|--|
| Treuen – Perlas - Eich - Rebesgrün – Höhenradweg – Schanzenbaude – Rodewisch<br>Schloßinsel – Freudental – Hofaupark – Park Ellefeld – Flugplatz Reumtengrün –<br>Schreiersgrün - Treuen |

Start und Ziel: Stadion Treuen

Durch die Stadt geht es zum Bahnhof, der auch alternativ als Start und Ziel gewählt werden kann. Weiter geht es zum Perlaser Turm, auf dem Treuener Rundweg nach Eich, auf diesem weiter bis man oberhalb des Steinbruchs den Abzweig nach Schreiersgrün erreicht. Hier fahren wir links auf gut befestigten Forstweg, den wir nach einem knappen Kilometer nach rechts wieder verlassen. (Wenn man das verpasst hat, einfach an der Bahnlinie umdrehen und dann auf den talwärts abbiegenden Waldweg fahren (Siehe GPS) . Dieser heißt später Bachstraße und führt durch eine Gartenanlage auf die Rebesgrüner Hauptstraße. Die Hauptstraße aufwärts, nach links in die Rodewischer Straße abbiegen, die endet hinter der Bahnlinie an der Umgehungsstraße, gegenüber beginnt der Höhenradweg, besser gesagt ein Teil davon. Nach ein paar hundert Metern finden wir am Wasserwerk einen Rastplatz mit Aussicht und Infotafel, auf der man mehr über das Projekt erfährt. Bergab durch die Rodewischer Randsiedlung sollte man einen Abstecher zur Schanzenbaude machen, dort hat man einen grandiosen Blick übers Göltzschtal bis ins Erzgebirge. Weiter talwärts erreichen wir am Kreisverkehr die B169, nach ein paar Metern auf dem Fußweg kann man auf einer Fußgängerbrücke den Fluss überqueren und dem Durchgangsverkehr entkommen. Auf der Uferstraße finden sich jetzt wieder Radweg- Schilder, die uns auf dem Tal- Radweg begleiten. Durch das Rodewischer Zentrum fahren wir Richtung Schloßinsel, teilweise gegen die Fahrtrichtung der Einbahnstraßen. Achtung: die Autofahrer wissen nicht das wir das dürfen, wer unsicher ist sollte auf dem Fußweg schieben! Durch den Park wird es wieder ruhiger, eine sehr schöne Anlage mit Gondelteich und Biergarten. Nach dem Parkausgang biegt der Radweg gleich wieder rechts zum Sportplatz ab, die Schilder gehen in der Werbetafel des Fußballvereins etwas unter.

Der Park heißt Freudental und verbindet Rodewisch mit Auerbach. Am Ortseingang Auerbach ist ein Radstreifen auf der Straße markiert, den man aber gleich wieder verlassen muss, es geht von der Hauptstraße, die rechts abbiegt, gerade aus weiter entgegen der Einbahnstraße, diesmal allerdings ungefährlich, weil es eine Fußgängerzone ist. An deren Ende muss die Klingenthaler Straße überquert werden, bevor es in den Hofau- Park geht, am besten über die Ampelkreuzung, Radwegschilder gibt es wieder mal nicht. Am Ende des Parks wird der sogenannte Maschinenteich auf einer Radwegbrücke überquert, durch eine Eigenheimsiedlung führt der Weg etwa 100 m auf einem als „Radfahrstraße“ markiertem Weg, (etwas sinnfrei das so zu markieren) entlang und endet auf der B169. Der Fußweg dient als Radweg, breit und komfortabel. Am Eingang zum Ellefelder Park heißt es treppab schieben, einen radtauglichen Zugang gibt es nur am anderen Ende. Aber ein sehr schöner Park, der zur Rast einlädt.

Am Ende des Parks geht es auf der Lindenstraße weiter bis zur Bahnhofstraße, der wir nach rechts, sofort steil bergauf, folgen. Die Radwegbeschilderung ist längst zu

Ende, wir fahren Richtung Flugplatz auf dem Fußweg, bis nach dem Ortsschild ein Weg neben der Straße beginnt. Am nächste Kreisverkehr finden wir jetzt ein weiteres Bauwerk des Höhenradwegs, eine Brücke über die Umgehungsstraße, sehr schön für Radfahrer und Fußgänger, der angeschlossene Radweg endet allerdings sowohl Richtung Auerbach als auch in Reumtengrün im nichts, das heißt auf der Straße. Davon lassen wir uns aber nicht beeindrucken und fahren auf den Dorfstraßen durch Reumtengrün und Schreiersgrün zurück nach Treuen.

| <b>ZEIT</b> | <b>Entfernung in km</b> | <b>Höhenmeter bergauf/bergab</b> |
|-------------|-------------------------|----------------------------------|
| 02:30:00    | 39                      | 835                              |